

～絆～

龍ヶ崎市立龍ヶ崎中学校
第3学年通信 NO.4
文責

学年目標 「なりたい自分になる」

それぞれの活躍から、進路に向けて・・・

○有終の美・市総体

市総合体育大会が6月19日（木）・20日（金）が実施されました。3年生は各会場で最高のパフォーマンスをしたと関係職員から聞きました。惜しくも活動を終了した生徒は部活動を通して得た経験を、次の進路選択に生かしてくれることを願っています。また、県南大会に臨む生徒には、さらなる活躍を期待しています。

○前期中間テスト

6月26日（木）に、前期中間テストが行われました。2学年の終わり頃から、休み時間にお互いに問題を出し合ったり、疑問に思ったことを教師に質問に来たりと、学習意欲の高まりが普段の言動から感じられる生徒が増えています。学習への取り組みが改善してきた生徒には、努力が成果となって表れるまでには時間がかかるから、根気強く取り組み続けることが大切だと伝えています。テストの結果に一喜一憂するのではなく、長期的な目標の達成に向けて、今後も「なりたい自分になる」に近づけるよう努力してほしいと思います。

7月の予定

- 1日（火）県南総体（5日まで）
- 7日（水）生徒会専門委員会
- 16日（水）英語プレゼンテーションフォーラム
- 18日（金）昇龍祭ガイダンス

